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第８回会長挨拶 
     
   棚澤 正行 
 会員の皆さん、こんばんは。 
 先週の例会は東クラブより沢山のお客様に

メークアップに来て頂き、まるで合同例会のよ

うでした。執行部としては嬉しい限りです。 
 前回は勉強会ということであのような形で

行いましたが、あれだけの内容にもかかわらず、

ギャラとしては本当に雀の涙程度で受けて頂

きました。 
ロータリーの卓話講師として、それを承知でど

なたかご紹介いただける方がおりましたらよ

ろしくお願いします。 
 また、来月は、李プログラム委員長のおはか

らいで上場企業の工場見学に移動例会でいく

ことになっています。「一代で財をなした社長

の卓話」も聞ける様になっておりますので、月

末にからみますが、ぜひ予定の調整の程宜しく

お願いします。 
 まずは、理事会の報告をさせて頂きます。 
 ガバナー補佐、ガバナー訪問についてタイム

スケジュールなどの審議をし承認となりまし

た。後日会員の皆様にはお配り致します。 
 つづきまして 9・10月プログラムの予定、親
睦からは旅行、これは国内と言う事にアンケー

トを重視し決まりました。5 クラブ合同クリス
マス会については11,000円/1人でクラブより5
万円アトラクションに協賛ということで、南ク

ラブも参加ということに決まりました、熊谷の

全クラブを集めてのクリスマス会は今までに

ない企画なので楽しみにしています。 
 あと、移動例会で参加の「第 12 回荒川の恵
みと熊谷を考える集いのゴミ拾い」の場所です

が、参加しやすいように今年は桜木小集合場所

の荒川公園の河川敷にしました。 

 財団・米山の候補者についてですが、「チャ

ーターメンバーでまだの方にお願いしてみて

は？」と言う話も出ておりましたので、我こそ

はと言うことばに期待したいと思います。ご協

力の程よろしくおねがいします。 
 先週の８月２９日に東クラブの納涼例会に

幹事と２人でメークアップに行って来ました。

竹下夢二記念館で年に２週間しか御開帳しな

いと言う「黒船屋」と言う猫を抱いた女性の絵

をメインに見てきました。会議室の様な所で

AZ で食べた鶏飯を御馳走になり、通常例会を
終え館内を木暮館長自らご案内して頂きまし

た。 
「絵と言うのは右が過去で左が未来を示す」と

聞いてもチンプンカンプンで、絵心が無く芸術

センスもない私と幹事にはもったいない程の

ものでした。 
 今回のロータリーのお話は、７月２５日（土）

に埼玉グランドホテル本庄でありましたクラ

ブ奉仕部門セミナーでのことについてお話さ

せていただきます。 
 植竹会員といってまいりましたが、山口地区

委員が急遽ピンチヒッターということでテー

ブルリーダーを務めておりました。 
 組織・CLPについてと、広報記録についての
内容でした。 
ガバナーからは、「陽徳の時代で、企業と同じ

ように PRする時代」とのお話で、栗山委員長
からは、「心地よい緊張感の中でやる良い例会

が会員を呼ぶ」と言うお話でした。 
 井花委員長からは、広報のあり方についてで、

「ニュース性、社会性が無くてはだめで、一般

の人が関心を持ちタイムリーな記事、また、100
のうち 99は捨てられる。」また先週お話したロ
タリーを前面ではなく「日光街道の杉並木のな

えぎの植樹」を前面に出したら、知事の記事よ

り大きく各誌に取り上げられたと言うお話で
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した。 
 何と言っても大事なのはこのあとのテーブ

ルディスカッションで、以前の部門セミナーで

も経験しておりますが、各クラブの会長他の本

音トークが聞けると言う事です。 
 今回はテーブルごとに 3+3 で別れクラブ奉
仕と CLP そして広報についてで、私のテーブ
ルは「例会を中核とするクラブ奉仕について」

でした。 
 先日会長宛てに来た栗山委員長のアンケー

トの内容を検証し、「うちのクラブはこの様に

やっているけど、皆さんのクラブはどうです

か？」と言う様な展開で進みました。 
 ＣＬＰで変革は生じたかという質問では参

加意識が向上した、また活性化したなど、卓話

については私どもと同じで、市長、警察署長を

呼んだ、会員の卓話集を作ったなど。新入会員

をメークアップに連れて行っている。 
 その中のテーマで面白かったのは、人間性の

発掘で、「バナナのたたき売りの実演をやった」

と言うのがありました。 
 またニコニコは卓話の前が 8あとが 2で、ビ
ジター費は 1,000～2,000 円でした。ＳＡＡを
会長がやっているところもありました。 
 各クラブのルールや慣習、やり方の違いなど

も聞くことができ参考になりました。 
 ほかのクラブの運営とかも良いところは真

似していきたいと思いました。 
 今日は、親睦例会ですがこれも新しい形で、

食事をしながらのイニシエーションスピーチ

となります。一番バッターとして齊藤会員にお

願いしてあります。 
 DJ と言うか、皆様と会話のキャッチボール
をしていただこうと考えておりますので楽し

みにしていてください、齊藤さん宜しくお願い

します。 
 

幹 事 報 告 
     
         渡邊 藤男 
 
１． 地区より 
＊ 「第 8回ロータリー全国囲碁大会」開催
のお知らせ 

＊ 第 1 回新世代部門セミナー開催のご案
内 

２． ロータリーの友事務所より 
＊ 「ロータリーの友」英語版発行のお知ら

せ 
３． 立正大学ラグビー部後援会より 
＊ 立正大学ラグビー部激励会開催のご案

内 
４． 熊谷さくらマラソン実行委員会より 
＊ 第 20回記念熊谷さくらマラソン大会開
催に伴う後援依頼に 
ついて 

以上が届いております。 
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奥田副委員長 

 
会長・棚澤正行 幹事・渡邊藤男 

皆さん今晩は、涼しくなりましたね！選挙も

終わり国会はすったもんだ、何かと良い方に

改革してもらいたいものです。本日の親睦例

会は齊藤会員のオンステージとなっており

ます、齊藤さんよろしくおねがいします。 
高田直樹会員 

 皆さんこんばんは。インフルエンザが流行し

ていますが、健康に気をつけましょう。 
佐川順一会員 

 最近、不摂生がたたり、メタボ健診、人間ド

ックに行ってまいりました。自己管理を怠る

と大変なことになりますね。以上。 
澤田將信会員 

 澤田です。ニコニコ委員会考えて、よろしく。 
加藤博会員 

 棚澤会長さん渡邊幹事さん、本日の理事会早

くすんでご苦労様でした。又これからも頑張

って下さい。８月３０日は、子だくさんの会、

植竹さんご苦労様でした。５～６千人の親子、

家族が来て下さり大変盛大でした。市長さん

も来ていました。お世話様でした。 
馬場孝会員 

 こんばんは。先週は例会をお休みして申し訳

ございませんでした。先週は桜木小学校の研

修旅行の下見の帰りが遅れ、出席できません

でした。IT の卓話を楽しみにしていたの
に・・・。 

 

植竹知子会員 

 ８月３０日「熱いおもいやり祭り」６，００

０人の集客をし、子育て応援をしたぞ！とい

う気がしました。９月５日ハンギングバスケ

ットの緑化講座をします。ぜひ皆様、もちろ

んご本人でも OKですので、ご参加下さい。 
榎本信哉会員 

 榎本です。世の中で騒いでいるほどインフル

エンザも流行していなくて、暇な毎日です。

暇な時期には極力参加致します。 
[会員誕生] 
榎本信哉会員 

 誕生日です。この年になると家族も祝ってく

れません。ロータリークラブの友人達に感謝

しております。 
齊藤才子会員 

 誕生月には参加できませんでしたが、健康に

また一つ年齢を重ねられたことに感謝致し

ます。8 月 31 日に長岡で演奏会のリハーサ
ルがあり、1 年ぶりに実家へ帰郷し、先ほど
熊谷へ着きました。9 月誕生日の皆様おめで
とうございます。皆様にとって幸せな年とな

りますようお祈り申し上げます。 
小野寺弘行会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうござい

ます。 
奥田尚幸会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうござい

ます。 
 
 
 


